

# Une salle de jeux multicolore pour oublier la maladie

**HÔPITAL** Une nouvelle salle de jeux attend les enfants dans le service d'orthopédie.

SOPHIE DAVARIS

Au premier étage de l'hôpital, dans le service d'orthopédie-traumatologie, les enfants pourront désormais oublier, une heure ou

deux, leur maladie. Le temps de retrouver le sourire, ou en tout cas, l'envie de jouer. Une nouvelle salle de jeux, aux couleurs flamboyantes, les y attend depuis hier.

Elle a été inaugurée dans la soirée par le Dr André Kaelin, responsable du service, en présence de Catherine Magnin, présidente de l'association d'orthopédie «Enfants Bonheur», à l'origine du projet.

Au milieu des parents, enfants, infirmières et amis, celle-ci re-

garde, avec satisfaction, l'aboutissement d'un travail de deux ans. Elle contemple la grande armoire peinte, les petits meubles aux formes rondes. «Avant? Cela n'avait rien à voir. Les meubles étaient en fer, tout était gris et triste.»

## Pour petits et grands

Aujourd'hui, c'est la couleur qui a envahi l'espace de jeu, où les parents ont aussi leur place. Un coin leur est réservé, avec deux canapés multicolores et une machine distribuant gratuitement le café. Enthousiaste, le médecin André Kaelin l'est également. Dans le seul discours de la soirée, il remercie chaleureusement tous les acteurs ayant permis la réalisation de cette nouvelle salle. L'infirmière chef, Françoise Liapis, suit les enfants toute la journée. «Ils ont découvert cette salle et en profitent énormément. Ils y trouvent des livres, des jeux, des peluches, un coin bricolage. Ils aiment surtout la vidéothèque.» Très richement pourvue, cette dernière a séduit Sophie, 8 ans, hospitalisée dans le service. Cet après-midi, elle a emporté trois cassettes dans sa chambre. Elle se promène alentour et interroge une infirmière: «Elle est où la Playstation?» Comme les autres enfants qui se promènent, touchent un meuble, ouvrent un tiroir, saisissent un objet, Sophie semble avoir apprivoisé les lieux. ■



PASCAL FRAUTSCH/28 SEPTEMBRE 2000

**Une nouvelle salle de jeux aux couleurs flamboyantes, attend depuis hier les enfants hospitalisés qui pourront y retrouver le sourire.**